
１ 月 地 会員 強 ーが ー

ク にて され、 副会長と に出

席して参りました。

２ 月１ 、会員研修委員会 の新会員研

修会に出席致しました。 委員長、高田

、阿部幹事と、新会員の中 会員、 会

員、 会員ご 様でした。

・ Ｒ より活動計 書が いております。

・ Ｒ より役員 任、就任 状を頂きま

した。

・ 別Ｒ より 月の会報を しました。

・ Ｒ より２１地 親睦 大会の 内が

いております。 程は 月１ が前夜 、

２ が となっております。

・ロータリー情報の 内が いており

ます。 致しますので、 者は申込用

に記 してください。

・地 大会の ン ットを皆様に いたし

ます。参加 め りが今月 となっています

ので、お めに Ａ をお願いします。

委員 　 　  委員長

　あんどん 作 程 を本 、皆様に Ａ さ

せて頂きました。当 の出 も わせて いて

いますので、１ め りとなっていますので

よろしくお願いします。また、本 時３分

バ においてあんどん 作を します。

煙本日

煙次週予定
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本 は 修 ック等々となっています。全員

参加で行いたいと思っております。よろしくお

願いします。

委員 　 　  委員長

　新年度が まり、会員皆様には より

の協力を頂き、 にありがとうござ

います。 は奉仕活動の基本

となりますので、何卒 しみないご協力をお願

い致します。なお、今年度は ３例会を

の と めておりますので、その も

わせましてよろしくお願います。

員 委員 　 　 田 委員

「Ｍａｋｉｎｇ ａ Ｄｉｆｆｅｒｅｎｃｅ」
　　　　　　ロータリー：変化をもたらす
　今 は先 の きからお いたします。先

はリータリーとは何ですか と、どの様な

ですか についてお ししました。

　 として、私た はロータリーとは何か、

何をするのかを世界に理解してもらう事がいか

に重要であるかを しています。 時に、各

クラブがロータリー奉仕を 自に する事が

かつてないほど重要であると自覚しています。

ロータリアンである私た は、これまでよりも

に、クラブ例会・活動・発 の方 を

でき、また、もっと多くの や多様な会員を

え入れて、地 社会の 色をクラブに し出

す事に力を いでいます。長 の計 、

な奉仕、全 でのリー ー ップの

を重 する事で、ロータリーが世界 の

ラン ア であり けるよう努力していま

す。

　２１ １年度「ロータリーは何ですか 」と

いう いに、私た は「ロータリーは をも

たらす」という ー で えます。それ れど

のような方 で奉仕をすることを んだとして

も、その理 は、奉仕を通 て人々の人生に

をもたらせると信 ているからです。新しい

び場や学 を作る、 や 生 備を改 す

る、 者や を研修するなど、私た

はその活動が、人 が多かろうが少なかろう

が、 かの人生をより良くしているのだと知っ

ています。ロータリー入会のきっかけは何であ

れ、私た がロータリーに留まり けるのは、

ロータリーで 実感を る事ができるからです。

この 実感は、 、 年、「 をもたらす」

ロータリーの一員であるところから き出てく

るものなのです。と、イアン Ｓ ライ リー

会長がおっしゃっています。

・会長就任 をさせていただきます。

　森（幹）会長

・一年間幹事です。よろしくお願いします。

　阿部幹事

・理事 奉仕、ロータリー 委員長に就任

致しました。一年間よろしくお願いします。

　森（俊）会員

・会員 強委員長です。皆様のご協力をお願い

します。　　 對馬会員

・広報クラブ会報委員長として一年間よろしく

お願い致します。　 武田会員

・会員研修委員長になりました。一年間よろし

くお願いします。　 櫛井会員

・先 、 で 一 で いてきました。

　高田会員

・初ＳＡＡの仕事をさせていただきます。

　高橋会員

・会長幹事を ます会、新会員 会に多 の

参加を頂いております。ありがとうございま

す。　 鵜城会員

　前　 　　１４

　今　 　　 ３

　累　計　　１９９，０００円
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（先週の続きから）

　  委員長

　この度、親睦活動委員会の委員長に就任致し

ました。

　今まで例会 委員長と会員 強委員長を経

験して ましたが、この度の親睦活動委員会は、

クラブの要とも言える重要な委員会ですし、 、

初めての理事という事もあり、今までよりは

が き まった感覚を覚えています。

　 、 会される方や新会員などが多かった

に、 リ リまで委員会の ンバーが まらず、

わせなどの の時 がかなり くなっ

てしまいましたが、 副委員長が率先して委員

会の りまとめ役になって頂き、しっかりとし

た協力 をつくる事が出 ましたので、ほっ

と胸を で下ろしています。

　夜間例会に きましては、例年の様に年間

を予 していますが、 、出席された会員

の皆さんに してもらえるような、 向を

らした夜間例会にして行きたいと考えています

ので、ご を頂ければと思っています。

　その にも 委員会の中で様々なアイ

アを出し、 にしていく事が出 たらと考えて

います。

　 、 に関しては、 ３例会を

ック の に し、会員の皆さん

からのご協力を いで行きたいと考えています

し、少しでも多くの金 を集めて、社会奉仕に

う事の出 る予算を やす事が出 たらと考

えています。

　まだ まったばかりで、今考えている事がど

のくらい になるのか、全く未知ではあります

が、 副委員長をは めとして委員会の皆さん

の協力を頂きながら委員会全 として 実した

活動が出 る様に、委員長として努めて行きた

いと考えています。 、クラブの皆さんに か

れましても、多 に渡るご支 を頂きます様お

願い致します。一年間よろしくお願い致します。

「理事・役員・委員長就任挨拶」

　 幹 会長

　歴史と に育まれ、多くの先人に われて

きた留萌ロータリークラブは３年 に 年

を えます。大きな事 のために今年度の理

事・役員は、入会年 の い方も めて して

頂きました。委員会は、 ラン会員のお力

えを頂き、 い委員長を育てて頂きたいとの思

いで委員会を 成いたしました。会員３４ は

を いて めての会員 です。その に多

くの会員に委員会の 任をお願いし、ご 担を

けることになりました。改めて会員 強は

務の事と いたしました。

　私た は、社会の様々な ク ンで し

た人、 してきた人の集まりであり、その

きに いの存 を め、信 の を き感謝の

言葉をかける感 をお の方々の集まりです。

そして 々の心の支えになるのが「私も何かの

で かの役に っている。」との思いで りま

す。仕事もそうしたつながりの一つで経 活動

と に心の支えになっております。

　今年度のクラブ目 を 親睦と奉仕で作る

の と げました。ロータリークラブには、

大奉仕部 が りますが、それらの部 を

に すためにも、親睦の たす役 は大きな

ものが ります。１ 年 にての 時は、

親睦と情報 から まり、それらを として

職 奉仕と社会奉仕活動を つの奉仕活動

が自 発生 に生まれました。 人では成しえ

ない事でもその活動に ・参加する事で、地

で、 内で、世界で かの 中を押す事、

かの一 を すことが出 る 会に出会う。

のプログラムがロータリークラブには りま

す。関わる事で人に幸せを するお いが

出 ると に、私 一人一人が を高めロー

タリー活動を に行い、 していく事が大

な事と胸にとめております。

　例会は、ロータリーの基本活動であります。

私た は社内 のどこにいても 張感の る生

活を強いられ、知らず知らずの内に に けた

は、例会の会場前で て、世 を れ

「 心に帰り、 の けない 間との会 の一
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時を ごして頂きたい。」と思っております。

　 本には、施しをしたとき してその人 が、

お を言う姿を てはいけないという。

事 の教えがあります。ロータリークラブに

も たような考えが り、 前、地 社会に対

して広報活動をして ませんでしたが、クラブ

を知って頂く広報活動は 要と考えております。

　会員の方々の人生の年 を拝 しますと、多

くの方が人生の を えつつあります。時が

の をととのえたかのように、 が に

いた方。 きつつある方、それを おうとす

る方々が集い を研 する場でもあります。こ

の集いが人生を かにし、より良い人生になる

一 にしていただけたらと思います。

　会員の皆さんとご 様に、 く楽しい

一年でありますよう、心よりご 申し上げま

す。

　 本 委員長

　活動方 は活動計 書に した通りでござ

いますが、この委員会は大 の い委員会で

ございます。活動計 は つの トの 例会

での と、職 奉仕の を めるための例

会プログラムを考えています。幸いにも留萌ク

ラブには、職 奉仕の地 委員として地 に出

向している 会員もおりますので、お力をお

りして１年頑張って行きたいと思います。よ

ろしくお願いします。

　  会 委員長

　この度、入会４年目で初めて理事を ける事

になりました。社会奉仕 青少年奉仕委員会委

員長という事で、とても重要なポ トであるこ

との を今 みしめています。活動方 に

ロータリークラブの活動を理解し、奉仕の出

る事を感謝する。また、自分が出 る事を実

し、 が に動けることに りを って行動す

る。と めさせていただきました。この活動方

をもとに、今年１年間、自分に自信をもって

行動して、ロータリアンの りを考えていきた

いと思います。自分が考えて皆さんと一緒に行

動する事と、 とり一人の力が 集すると世界

も動く事を して 一 進させていただき

ますので、皆様の力 えをいただきたいと に

お願い致しまして、今年の 込みとさせてい

ただきます。よろしくお願いします。

委員長 委員長

　当委員会は重鎮、 会員と二人三脚で一

年間務めて参ります。活動内容は 年に き

きタイ・ノン イ地 へのクリーン ーター

事 と、これの基となるロータリー への

進、地 目 のポリ プラ 全会員３

進、 本 リ 学金 度の

学 進等であります。

　１月１１月には地 から担当 を し、

、ロータリー への理解を めながら今年

度の委員会目 会員 皆 を目 します。

金 は、 月初 から 年の 月 まで

とし、ロングランで行います。ご の良い時

にご協力お願いします。また、今 は理事を

せつかっておりますので、会長の の

白い は、森一 の でもあります。 れ

ようしっかり 張って行こうと思います。

　  会員 委員長

　今年度会員 強委員長を せつかりました。

月に され、 の年と考えておりま

したので、何も準備をしておりませんでしたが、

い世代に人 がある 会員が副委員長であ

り、 には副会長の 会員のお いを頂き

ながら、その任を たしていきたいと思います。

　まずは ２ を目 に げておりますので、

会者が出ない事、出さない事を 一に、そし

て新会員の 強にあたりたいと思います。前年

の 強委員会の 込みリ トを参考にさせてい

ただき、今年度委員会のみならず、クラブ全員

の力で 強に努めるムー を作り、成 を上げ

るつもりでおります。情報 をお願い致しま

す。一年間よろしくお願いします。

　  会員 委員長

　会員研修委員長をさせて頂きます です。

一年間よろしくお願い致します。副委員長に宮
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尾会員、委員に高田会員がいらっしゃいますの

で、二人三脚ではなくて、おんぶにだっこの状

態でしっかりやって行こうと思います。

　私もロータリーに入会しまして４年目になり

ます。２年目の時に登別にて新会員研修会があ

りまして、青森の関場ＰＧより「ロータリは世

界中で間違いなく良い事をしている」というお

言葉を頂きました。クラブへ帰ると、様々な事

があったり、色々な方が居て、色々なロータ

リー感があったりします。ただ間違いはなく正

解はありませんが、世界で良い事をしている事

には間違いがないという言葉を聞きました。私

はそれを胸にいつも活動をしています。

　会員研修委員会と致しましては、今年は二度

ほど夜間例会の時間を頂いておりますので、皆

様と「ロータリーを考える時間」を作っていき

たいなと思っております。皆様と一緒にロータ

リーを楽しんでいけるような活動をしていきた

いと思っております。一年間よろしくお願いし

ます。

　武田 広報・クラブ会報委員長

　今年度広報クラブ会報委員長を拝命いたしま

した。入会３年目、右も左もわからずといった

状況ではございますが、留萌クラブを熟知して

いる渡部先生が副委員長に君臨頂いております

ので、多々教えを請いながら１年間頑張ってい

く所存でございます。活動内容は、ロータリー

クラブの情報発信、Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙへの全員登

録、会報管理・写真撮影等の３つを柱とし、森

年度の記憶と記録を確実に収集しながら、少し

でもバックアップしていけるよう尽力して参り

ます。何卒よろしくお願い致します。

　 堀 副幹事

　今年度、副幹事として就任させて頂きました。

まずは次年度に向けてしっかりと、今までロー

タリークラブで学んだことを活かしていきたい

と思います。振り返ると、平成２３年４月に留萌

ロータリークラブに加入させて頂き、親睦委員

会、クラブ会報委員長、社会奉仕委員長、会員

研修委員長、会計、ＳＡＡと担当させていただ

きました。親睦委員会では会員が楽しめる夜間

例会などを通して奉仕活動を学びました。クラ

ブ会報委員長時代は例会の記録役として会員の

活躍を情報発信させて頂きました。社会奉仕委

員長の時は委員会行事が年度当初に目白押しで、

あっという間に夏が終わった記憶があります。

会員研修委員長の時は３分間情報のネタ仕込み

のために、色々な書物やインターネットを活用

してロータリークラブの歴史や、あるべき姿を

会員に対して情報発信させて頂きました。たっ

た３分間の情報発信でしたが、事前準備にはか

なりの時間を要した記憶があります。会計担当

の時はクラブのお金の流れと、予算の執行状況

について学びました。そして前年度はＳＡＡと

して、例会の進行役とクラブの秩序を勉強しま

した。これまで私のような未熟な者でも務めて

これたのは、周りの会員の協力があったからだ

と思います。

　このように今まで経験させていただいた各種

委員会活動で、次年度幹事のための基礎はある

程度整ったことになります。次年度の大嶋会長

年度ではしっかりとサポート役をしていきたい

と思います。地盤沈下により基礎が傾いてせっ

かく建てた大嶋年度が傾くことの無いように、

まずはこれから副幹事として阿部幹事をしっか

りとサポートし、次年度の準備を進めていきた

いと思います。一年間、皆さんよろしくお願い

します。

　 択本 例会運営委員長

　この度、重要極まりない役職を頂き、心より

感謝申し上げます。

　何時までも甘えてばかりいられない、ロータ

リー年齢になったのだと、改めて自覚し、一年

間重鎮である二ノ宮さんと鈴木さんにご協力を

頂きながら、例会に支障が出ない様努力いたし

ます。

　また、少しでも出席率が上がる様、例会プロ

グラムを工夫し、実施してまいります。

　まだまだ、基本を熟知しないまま進んでおり

ますが、温かい目で択本を育てて頂ければ幸い

です。一年間宜しくお願い致します。
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委員 　 　  委員長

　あんどん 作を 月２ ２ までの間で行

います。場所は バ 、 時３分か

らです。次 例会はあんどん準備例会となって

おりますが、会員の皆様にはお にポリ の

ー を張っていただければと考えております

のでよろしくお願い致します。全員参加で留萌

のお りを り上げられたらと考えております。

　あんどんへの参加の出 を出されていない方

はお めに返事をお出しください。皆様のご協

力をよろしくお願い致します。

・ どう 会渡 会長、親睦活動委員会の皆さ

ん、お世 になります。本 は楽しい例会あ

りがとうございます。　　 森（幹）会長

・ありがとうございます。　 阿部幹事

・ 生 ー おいしかったです。　 会員

・会長幹事一年間よろしくお願いします。そし

て新会員の皆様、ようこそ留萌ロータリーク

ラブへ。　　 会員

・会長・幹事を ます会、 会進行頑張ります。

　 会員

・楽しい事がありますように。　 櫛井会員

・新会長・幹事さん頑張って下さい。 部会員

・会長・幹事、今年一年頑張って下さい。

高橋会員

・新会員の皆さん、よろしくお願いします。

　 高田会員

・新入会員です。よろしくお願いします。

　 会員

・無事生 しました。　 会員

・今 も良い でした。　 橋会員

・本 は多 の会員の皆様にご出席いただき、

ありがとうございました。　 鵜城会員

　前　 　　１

　今　 　　 ２４

　累　計　　 ，０００円

「会長・幹事を励ます会」～新会員歓迎会～
松岡会員・西原会員・照井会員

（第３号・第４号）合併号

Ｎｏ．２７５１

第４回　７月２ 日

煙本日

煙次週予定

配偶者誕生日

 

新会員紹介

　　  会員　 ４年 月３ 生まれ

 務 先 留萌リー  代 役

成 様、  １ １

　　 登
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